
湊浦漁協の皆さんのご協力で
家庭科調理実習 東陽バーガー
地産地消をテーマに調理実習が行われました。

今年は、東陽校区の新鮮な魚や野菜を使い、新作

「東陽バーガー」ができました。

鯵を三枚に開き、片身に大葉を巻き、フライに

しました。パンの間に、地域の野菜と一緒に挟み

ました。魚のアラは、味噌汁にする等使い切りま

した。「美味しい と全員大絶賛！ご家庭でいかが

ですか。

次回は、２学期

公民館併設型の中学校における学社融合事業の推進
「表現する力を育む学び合い～地域と共に学び合う学校づくり～」
本校と東部公民館、南部公民館は、昨年度より３カ年、田辺市教育委員会から田辺市教育研究校指定

を受けています。この研究指定は、学校と地域 公民館 が連携して学社融合の推進を図り、地域のもつ

力 人材や歴史文化等）と学校の教育活動を合わせ、子ども達の逞しく「生きる力」をはぐくむことを目

的とした取り組みです。今年 �年目を迎え、これまでの取り組みをさらに充実・発展させようとしてい

ます。保護者の皆様、地域の皆様、ご理解ご協力をよろしくお願い申し上げます。

生徒総会 (6/14)
「実を結ぼう～お互いを思いやり

笑顔！挨拶！輝く学校に!!」
田辺西牟婁の特別活動研究

会の先生方 �� 名余りが見学

される中行われました。

発表者のはきはきした返事と

大きな声、堂々とした態度に、

「さすが東陽生��」と感嘆の声

が上がるほどの立派な会とな

りました。その後の生活でも、あいさつの声が大きくな

っていると思いました。

女子バスケット、サッカー、卓球、ソフトテニス、

剣道、水泳が出場し、それぞれ大変健闘しました。

女子バスケット部は県３位でした。おめでとう！

先輩を迎えて「自然科学への誘い」(6/3)
筑波大学名誉教授 村上浩一氏 の講演

村上先生の中学生頃の話から、宇

宇宙、そしてミクロ以以下のナノ

ノの世界まで、1時間余り熱心に

に話して頂きました。科学のつな

ながりの壮大さを感じられたの

ではないでしょうか。

東陽中学校・学校だより

７月号 平成 ��年 �月 ��日

学社融合推進本部会議(6/14)

学校、生徒会、保護者、地域 東南部公民館）の

４者の代表が集って、研究指定 �年目の具体的な

方策を考える会議が開かれました。

詳しい内容は、今後様々な機会に紹介します。

グループ別に、熱心に話し合われました。

６月８日～１０日の３日間、市内の職場体験学習に

取り組みました。オフィスメイトの坂本昇子先生を講

師にお招きして行った「ビジネスマナー講習会」等、

事前学習に取り組んで実施しました。今年度は４１カ

所の事業所の皆様にご協力いただきました。仕事のし

んどさと共にやり甲斐を味わいました。

生徒たちのためにありがとうございました。

熊本地震募金 協力ありがとうございました
生徒会と育友会が合同で行った熊本地震募金は、最

終的に 121，624円が集まりました。紀伊民報と全国

PTAを通じて、被災地に送りました。

高台へいそげ！地域の方と避難訓練

�月 ��日、震度７の巨大地震と大津波を想定した

避難訓練を行いました。生徒 ���名と地域から ��名

の参加、交通指導員さん ��名にご協力を頂き、オー

シティに逃げました。８分以内で速やかに逃げられ

ました。次回は２学期、保育所、小学校と合同です。



その２
新校舎内にある旧校舎の面影を紹介します。

③風見鶏(かざみどり）

新校舎正面の屋根に風見鶏

があります。旧校舎にいつ頃

からどうして設置されたのか

不明なのです。ご存じの方が

いらっしゃれば教えて頂きた

いのですが、東陽の名物の一つです。

部活動でも、文芸部の太極拳に 氏、

をお迎えして、指導頂いています。




